



## Festivalfeeling & Sonnenskilauf zum Saisonausklang Snowbombing 2024 zu Gast in Mayrhofen

Vom 08. bis 13. April 2024 verwandelt sich die Ferienregion Mayrhofen-Hippach einmal mehr in das Epizentrum der internationalen Musik- und Wintersportszene. Snowbombing, das bekannte Musikfestival, mit der besonderen Kombination aus Sonnenskilauf und Festivalfeeling, ist wieder „back in town“. Das Line-up bietet spektakuläre Shows, tolle Live-Acts und weltbekannte DJs wie Fatboy Slim, DJ-DUO Bicep, Rudimental DJ, uvm. Der legendäre Roadtrip und die farbenfrohe Streetparty gehören erneut zu den Höhepunkten der Snowbombing-Woche.

Mayrhofen: Wenn das Festival-Herz schneller schlägt, ausgefallene Kostüme das Ortsbild prägen und aus zahlreichen Bars Clubsound ertönt, dann ist wieder Snowbombing-Woche in Mayrhofen. Der Mix aus coolen Beats, Party und Sonnenskilauf ist einzigartig in den Alpen und tausende musikbegeisterte Briten werden auch in diesem Jahr zum Saisonausklang mit Pistengaudi und Partyspaß erwartet.

### Sonne, Schnee und pure Lebensfreude

Die beiden Berge, Ahorn und Penken, bieten mit ihrer Vielfalt an Abfahrten, gemütlichen Hütten und atemberaubenden Panoramaaussichten das ideale Skierlebnis für jeden Geschmack. Während der Skiberg Ahorn mit seinen breiten und ruhigen Pisten perfekt für Genießer geeignet ist, lockt der Penken mit anspruchsvollen Abfahrten und dem berühmten Harakiri, Österreichs steilster Piste.

### Das Line-up - ein musikalisches Feuerwerk

Das abwechslungsreiche Festivalprogramm verspricht anspruchsvollen elektrisierenden Clubsound, mitreißende Live-Acts und zahlreiche hochkarätige Künstler. Wieder mit dabei die britische Legende Fatboy Slim, der mit seinem Hit „Praise You“ und der dazugehörigen Lyrik „We’ve come a long long way together,



through the hard times and the good“ wieder für Gänsehautmomente sorgen wird. Ebenfalls „back on stage“ sind das geniale irische Duo DJ- BICEP mit ihrer neuen Show CHROMA AV, die DJs AndyC, Glitterbox, Hannah Wants, Rudimental DJ und WILKINSON.

Erstmalig auf der Snowbombing-Bühne dabei ist Robert Etheridge bekannt als DIMENSION, der als einer der außergewöhnlichsten elektronischen Musikkünstler Großbritanniens gilt. Ein weiteres Highlight bietet die australische Elektro-Pop Band Confidence Man, die auf den größten Festivalbühnen der Welt zu Hause ist.

### Wo in Mayrhofen die Post abgeht

Den Auftakt der Snowbombing Woche bildet am Sonntag, den 07. April 2024, der **legendäre Roadtrip**. Rund 30 Fahrzeuge nehmen an dieser einzigartigen Parade teil und werden zwischen 17.00 und 18.00 Uhr in Mayrhofen erwartet. Die Route führt vom Parkplatz Horbergbahn Richtung Mayrhofen – Einfahrt Mitte – Obere Hauptstraße bis zum Sport & Spa Hotel Strass, wo die Parade mit Live-Musik, DJ-Sets und vielen Schaulustigen willkommen geheißen wird.

Nicht minder spektakulär ist die Streetparty am Donnerstag, 11. April beim Musikpavillon in Mayrhofen, die dieses Jahr unter dem Motto „Eine Reise durch die Zeit“ steht. Musikalisch wird die Band MASSAOKE mit ihrer energiegeladenen Bühnenshow dem Publikum kräftig einheizen.

Weitere Eventlocations sind wieder das Fun Haus im Hotel Berghof, der Racket Club in der Berghofhalle uvm. Das detaillierte Festivalprogramm ist auf [www.snowbombing.com](http://www.snowbombing.com) abrufbar. Tickets sind online auf [www.mayrhofen.at/snowbombing](http://www.mayrhofen.at/snowbombing) erhältlich.



## Über Snowbombing

Snowbombing ist ein jährlich stattfindendes Musik- und Wintersportfestival, das seit über zwei Jahrzehnten in Mayrhofen im Zillertal ausgetragen wird. Es hat sich als eines der führenden Festivals seiner Art weltweit etabliert und zieht Besucher aus der ganzen Welt an, die eine einzigartige Kombination aus Musik, Ski- und Snowboardfahren sowie Après-Ski-Unterhaltung suchen.

## Medienportal Mayrhofen-Hippach:

<https://medienportal-mayrhofen.pixxio.media/overview>

## Weiterführende Links:

Facebook: [www.facebook.com/mayrhofen.hippach.zillertal](http://www.facebook.com/mayrhofen.hippach.zillertal)

Instagram: [www.instagram.com/mayrhofenimzillertal](http://www.instagram.com/mayrhofenimzillertal)

YouTube: [www.youtube.com/mayrhofen6290](http://www.youtube.com/mayrhofen6290)

## Pressekontakt

Tourismusverband Mayrhofen-Hippach:

Christina Kaponig

E: [christina.kaponig@mayrhofen.at](mailto:christina.kaponig@mayrhofen.at)

T: + 43 5285 6760 – 644

H: +43 664 614 06 06